

vom

10. August 2010

Schüler aus China zu Besuch in Dessau-Roßlau

Walter-Gropius-Gymnasium pflegt Kontakte ins Reich der Mitte

Bis zum Freitag, dem 13. August, sind etwa 30 Schüler und ihre Lehrer aus China zu Besuch in Dessau-Roßlau. Sie kommen von der Highschool N. 2 in Hangzhou und sind im Rahmen eines Austauschprogramms Gäste des Walter-Gropius-Gymnasiums.

Die Kooperation besteht bereits seit 2006 auf sehr erfolgreich Weise. Sie baut auf einer langjährigen Tradition in unserer Stadt auf, globale pädagogische Projekte in den Unterrichtstalltag zu integrieren.

Heute wurde die chinesische Gästeschar von Oberbürgermeister Klemens Koschig im Rathaus empfangen, wo er den Schülern und Pädagogen einen kurzen Abriss der Geschichte der Doppelstadt vermittelte. Zuvor stiegen die jungen Besucher auf den Rathhausturm, um den Rundblick von oben zu genießen und erfuhren Wissenswertes zur Historie des Dessauer Rathauses.